

明けましておめでとうございます。

皆様を今宵この新年会にお迎えし、新年の皆様のご健康、ご多幸、ご繁栄を互いに祈念できますことを、心より嬉しく思います。

2016 年は、トルドー首相夫妻の初の日本公式訪問に加え、G 7 閣僚会合の機会などに 11 人ものカナダの閣僚の訪日が行われ、日加関係が大きく進展した年となりました。トルドー首相は、5 月にアジアで最初の二国間訪問先として日本を選び、安倍首相と「日加協力新時代」を築いていくことに合意しました。両国は、更なる関係改善に向けて新たな旅立ちをしたところです。

将来に眼を転ずれば、本 2017 年はカナダ建国 150 周年、そして 2018 年は日加修好 90 周年に当たります。そして 2020 年には東京オリンピック・パラリンピック大会がやってきます。これらの機会は、「日加協力新時代」の下、日本とカナダ両国、そして両国の国民が、太平洋を挟んで更に親密になるチャンスを提供してくれるでしょう。

特記すべきは、昨年、オタワ日系協会は創設 40 周年を祝いました。本 2017 年は日系人強制収容 75 周年に当たります。日系カナダ人の皆様は、あらゆる不当な諸困難を乗り越えつつ、カナダ社会に成功裡に根付いてこられました。私は、その何世代にも渡るたゆまぬ努力を称賛いたします。大使館は、オタワ補習授業校を含めオタワの日本コミュニティの更なる発展に引き続き貢献して参る所存です。特に、カナダ建国 150 周年、日加修好 90 周年を機に、両国間、両国民間の関係の更なる発展のため、全カナダ日系人協会及びオタワ日系協会、そしてカナダ在住の日本人の皆様と緊密に力を合わせていきたいと考えております。

最後に、2017 年の皆様のご健康と一層のご活躍を祈念申し上げます。